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【本报讯】2024年元月2日
下午5:30，南宁市外事办公室
主任彭健一行访印尼中华总商
会，包括南宁市外事办公室：出
国管理科科长杨霞、国际交流
科科长陆欣楠、南宁建宁水务
投资集团有限责任公司：副总
经理陈学文、办公室主任总经
理助理蒋原、环保事业部副部
长余俊勋，广西绿城水务股份
有限公司总经理蒋俊海，南宁
交投物流投资有限公司董事长
符家和、广西五投国际贸易有
限公司：副总经理温华民、业务
经理陈瑞雪，南宁初芯集成电
路有限公司：董事长廖炳隆，执
行副总马翔、公共关系部经理
水玉霞，广西爱生生命科技有
限公司董事长陈晓东。

一行人的到来受到 印尼
中华总商会副总主席陈新，秘
书长周维樑，副总主席 江淼
成，翁祖惠、林松石、陈洪平、杨
庆顺、陈泳志、姚汉斌等理事的
热烈欢迎。宾主双方进行了亲
切有好谈话。

会上，陈新致词，代表印尼
中华总商会，对大家的到来表
示热烈欢迎！ 让我们印尼与
南宁市企业家们，能够有一个
良好的机会，面对面共同探讨
发展的合作机遇。

他指出，印尼，是东南亚地
区最大的群岛国家，位于环太
平洋火山带地区，因此拥有丰
富的自然资源和独特的自然风
光。印尼拥有丰富的原油、天
然气、煤矿、各种矿产、天然橡
胶与原木等农工业原料，其中
棕榈油为全球最大生产国，占
全球产量之50%，农作物产量
方面，除棕榈油外，咖啡、茶叶、
香料、可可亚、稻米、橡胶等产
量均在全球前10名内；就矿产
而言，印尼也是全球最重要的
镍、煤、金、锡及许多稀有金属

的产国之一。
佐科维总统执政以来，对

印尼经济社会的中长期规划，
重点布局在港口、码头、机场、
仓储物流、电力等基础设施建
设领域。为吸引外商投资、创
造就业及促进经济成长，政府
于2020年向众议院提交有关创
造就业机会的综合法案，修改
包括劳工法在内的现行法律，
包含简化许可证合法程序、降
低投资要求、增加劳动力、保护
微中小型企业、提升经商便利

度、鼓励研发创新、提升政府管
理效能、改善制裁措施、土地取
得、规划经济特区，以及增加政
府投资项目等。

佐科维总统也于2019提出
首都迁都计画（自雅加达迁至
加里曼丹岛），主要考量包含，
雅加达有常年水患、海平面上
升、地层下陷、人口过多及塞车
等问题，认为迁都有利平衡爪
哇岛及其他岛之经济发展落
差，并借此带动新都投资案及
基础建设发展。于2022年1月

宣布（并已立法）将新首都命名
努 山 打 拉（Nusantara），并 于
2022年3月带领多位省长参加
动工典礼。

新都努山打拉占地5万6,
180公顷，将分阶段施工。第一
阶段优先兴建中央机关，并包
含总统府与公务人员宿舍。官
方预计整体工程将花费15至
20年。

他最后说，“印尼是一个开
放的市场，我们非常欢迎，南宁
的朋友们，企业家们来印尼考

察，寻找合作商机，发展事业。
我们相信，这里会是大家非常
好的一个商业发展目的地。 当
前，正是我们印尼经济快速发
展的一个非常好的时期，我们
印尼中华总商会，也愿意以今
天这场活动为开端，与贵会结
成友好合作伙伴，为各位在印
尼寻找商机。”

彭建致词表示，感谢印尼
中华总商会各位领导及同仁的
热情接待。这次来到旨意是把
南宁的企业介绍给在座各位，并

寻找合作伙伴。她说，“希望印
尼中华总商会各位领导与我们
有更好的交流，并宣传南宁”。

她也表示，在南宁的博览
会，也希望大家能参与，探讨投
资发展。本部也将尽力给予全
力的服务。

她说，我们真诚期待印尼中
华总商会充分发挥窗口、桥梁、纽
带作用,搭建交流合作平台,促进
以商引商,共同推动中印尼产业协
同发展,共享发展机遇和红利。借
此机会,我愿分享三点合作建议:

一，是用好“南宁渠道”深
化经贸合作。二，是希望商会
及成员考察南宁、投资南宁。
借由今天的机会,希望大家帮
助我们 向产业链供应链上下
游企业、合作伙伴宣传南宁发
展优势,多来 南宁走一走,看一
看,感受南宁开放合作的热情。

三，是建立常态化定期联
络机制。明年9月份,作为中 国
三大国家级涉外展会的第21届
中国—东盟博览会也将在南宁
举 办,我们也欢迎企业家们届
时来邕参会,共享商机。

接着她也介绍了南宁近况。
西南宁市是中国距离东盟

最近的省会城市，区位优势得天
独厚。近年来，南宁抢抓全球产
业链加速重构、平陆运河开工建
设等重大机遇。

基于优越的地理位置，南
宁高效推进面向东盟的基础设
施建设，为驶入承接国际产业链
转移的快车道做好充足准备。

在南宁国际铁路港一角，
一个个集装箱整齐堆放在场地
内，不久它们将搭乘中越班列前
往越南河内。截至11月底，中
越班列今年已开行103列，累计
开行1055列，有力促进了中越
两国的贸易往来，为两国生产企
业提供了稳定的货物流通通道。

本部记者明光报道/摄影

泗水郑和小学扩建奠基礼圆满举行
【本报泗水讯】12 月 29

日（星 期 五）位 于 泗 水 穆 罕
默 德 郑 和 清 真 寺 建 筑 群 内
的 郑 和 大 厦 扩 建 开 始 进 行
奠基仪式。

奠 基 仪 式 以 象 征 性 的
和感恩节活动为标志，印尼
郑 和 基 金 会（YHMCI）的 管
理 层 以 及 一 些 东 爪 哇 华 人
人 士 和 商 人 参 加 了 感 恩 节
活动。

出 席 本 次 活 动 的 有 金
锋 集 团（Maspion Group）董 事
局 主 席 林 文 光 博 士（Alim
Markus）、泗 水 穆 罕 默 德 郑
和 清 真 寺 的 发 起 人 和 创 始
人 哈 咦 柳 民 源（HMY Bam-
bang Sujanto）、PITI 东 爪 哇 主
席 Haryanto Satryo、郑 和 基 金

会主席 (YHMCI) 哈夷杨源辉
（H. Abdullah Nurawi）、印尼郑
和教育基金会 (YPCHI) 哈查
茜 蒂（Hj. Siti Fatimah Sukri）、
YHMCHI 董 事 会 协 调 员 Ra-
sid Harsono 以 及 其 他 数 十 位

受邀嘉宾。
哈 咦 杨 源 辉 介 绍 ，该 大

楼 扩 建 是 为 了 增 加 建 筑 物
的空间。

他 说 ，“ 这 座 原 本 是 2
层 的 建 筑 将 被 建 成 3 层 。

施 工 过 程 预 计 需 要 大 约 5
至 6 个月的时间。”

他 补 充 说 ，“ 扩 建 郑 和
大 楼 建 筑 的 目 的 是 增 加 郑
和 伊 斯 兰 小 学（SDI）的 教
室 ，。 过 去 几 年 ，委 托 子 女

到 郑 和 小 学 就 读 的 人 数 有
所增加。因此，需要额外的
增添教室。”他说。

他 说 ：“ 这 座 大 楼 的 增
加 楼 层 将 增 加 学 校 的 空
间 。 这 都 是 为 了 郑 和 小 学

在 教 育 下 一 代 方 面 取 得 不
断进步。”

同 时 ，林 文 光 博 士 表
示 ，郑 和 基 金 会 直 到 到 现
在 所 做 的 一 切 ，社 区 都 感
受 到 其 裨 益 ，受 到 大 家 的
认可。

他 说 ，“ 这 座 大 楼 的 扩
建 是 为 了 推 动 郑 和 小 学 的
发 展 。 为 了 教 育 事 业 ，我
们 应 该 积 极 支 持 。 希 望 郑
和 小 学 能 继 续 取 得 成 功 ，
能继续不断地进步。”

同时，哈咦柳民源对所有
捐助者和志愿者表示感谢。

他 总 结 说 ，“ 希 望 你 们
的 善 行 能 够 得 到 安 拉 真 主
更大的回报。”
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彭健赠纪念品给陈新时与双方代表合影彭健赠纪念品给陈新时与双方代表合影

陈新赠纪念品给彭健时与双方代表合影陈新赠纪念品给彭健时与双方代表合影

彭健致词彭健致词陈新致词陈新致词

嘉宾在进行奠基仪式上嘉宾在进行奠基仪式上哈咦杨源辉哈咦杨源辉（（左二左二））端吉祥通朋饭给林文光博士总裁端吉祥通朋饭给林文光博士总裁

奠基仪式后奠基仪式后 宾主双方合影宾主双方合影


